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余永崇局长对本次大会的圆满

召开和新当选的理事会各位成员表
示衷心的祝贺，并对第三届理事会
的各项工作予以肯定。与此同时，
余局长就今后建筑行业的发展提出
了以下四点意见：一是聚焦高质量
发展，大力促进建筑业转型升级；二
是聚焦发展生命线，大力提升工程
质量安全水平；三是聚焦诚信建设，
大力加强行业自律；四是聚焦自身
建设，大力提高协会发展能力。要
群策群力，奋力开创全市建筑业高
质量发展新局面。

孙彩霞局长对第三届理事会的
工作予以了充分肯定，并向大会的
顺利召开表示热烈的祝贺。对协会
今后的工作发展提出了具体意见：
一是要充分发挥桥梁纽带作用，为
政府管理当好参谋和助手；二是要
尽心尽力为会员服务，当好会员单
位的“娘家”；三是进一步加强协会
自身建设，更好的发挥协会作用。

韩平会长对第四届理事会的召
开表示热烈的祝贺，并为本次大会
带来“把脉建筑行业新趋势，本土企
业高质量发展之道”的主题讲座。
韩平会长结合行业发展新趋势，深
入剖析我市企业发展现状，分别从
企业经营、战略决策、政策把握等
几个方面讲述，对参会企业家们起
到拓展视野、启迪思路的良好作
用，指引我市企业实现高质量健康
发展的路径。

连任会长李飞云发表了讲话，
对各级、各界、各部门、各单位给予
的指导、支持、关怀、帮助表示衷心
的感谢；对新当选的各位理事、常务
理事、领导机构及内设机构负责人
表示诚挚的祝贺！李会长还结合当

前形势，对协会下一步的工作进行
了简要汇报：

一是立足创新，吸纳更多建筑
业企业与协会携手共进。不断吸收
会员加入，壮大协会力量，希望协会
有更大的影响力、凝聚力来履行职
责，形成全行业的自律机制，也便于
企业之间、企业上下游产业链开展
合作、进行融合发展。

二是发挥行业组织优势，组织

引领有能力的企
业反哺社会。企
业在发展自身的
同时，要不忘回报
社会，积极响应号
召参加有组织的
脱贫攻坚，协会要
继续发挥行业组
织优势，引导和带
领我市建筑业企
业提高政治站位，
主动作为，勇于担

责，义不容辞积极履行社会责任。
三是强化服务，不断提高协会

的服务层次和质量。面对新的形
势，建筑业协会要着眼于行业发展
的全局性，提高协会服务层次和服
务质量，开拓新的服务内容，扩大服
务方式。要结合行业特点，拓宽服
务领域，帮助会员企业提高核心竞
争力，不断增强创新能力，有效改善
经营管理。

四是加强自身建设，充分发挥
协会的桥梁和纽带作用。协会作为
政府联系企业的桥梁和纽带，抓好
协会的自身建设尤为重要，要继续
深入到企业中去，开展调查研究，了
解真实情况，帮助企业解决困难和
问题，切实帮助企业依法维权，真正
赢得会员企业的信赖和支持。

五是要进一步加强协会秘书处
建设。要调动工作人员的积极性，
提高工作效率，加强横向联系，虚心
向友好协会学习，尊重并严格按照
上级部门要求积极做好协会各项工
作，认真贯彻落实提出的各项要求，
落实不仅要见效率，更要有高质量。

大会还宣读了2020年度优秀企
业、优秀企业家、优秀建造师获奖名
单，并对优秀企业、优秀企业家进行
了现场表彰。

本次会议收到了来自呼和浩特
市建筑业协会、呼伦贝尔建设工程
行业协会、乌海市建筑业协会等盟
市行业协会发来的贺信，收到了中
国民主同盟鄂尔多斯市委员会、鄂
尔多斯市工商业联合会（总商会）、
鄂尔多斯市新的社会阶层人士联谊
会、鄂尔多斯市华侨联合会、中国民
主同盟东胜区总支委员会、康巴什
区工商业联合会（总商会）、市社会
保障协会、市交通运输协会、市徒步
协会等单位发来的贺信，同时，包头
建筑工程协会还精心准备了字画对
大会的召开表示祝贺。

站在“十四五”规划的新起点，
鄂尔多斯建筑业协会将以崭新的精
神面貌、昂扬的工作姿态，以“服务
党和政府，服务建筑企业”为宗旨，
积极拓宽、提升协会服务职能，主动
作为、务实工作，谱写协会新的发展
篇章。 （李若冰）

鄂尔多斯建筑业协会第四次会员代表大会暨四届一次理事会圆满召开

各位领导、各位嘉宾，各位代表、同志
们、朋友们：

鄂尔多斯建筑业协会第四次会
员代表大会，在内建协、住建局、民政
局等上级部门的亲临指导及各友好
协会的关心帮助下，通过全体与会人
员的共同努力，取得了圆满成功，达
到了预期目的。会议总结报告了三
届理事会五年来的工作；审议通过了
新修订的协会章程，制定了会员管理
办法、会费管理办法，财务报告以及
未来五年的工作规划；选举产生了新
一届理事会。

会员代表大会结束之际，我们跟
进召开了四届一次理事会。并特别
邀请到韩平会长进行了“把脉建筑行
业新趋势，本土企业高质量发展之道

“的精彩讲座，下午我们还将召开四
届一次会长会议。本次理事会，我们
按照协会章程，选举产生了常务理
事、会长、副会长、秘书长；讨论修改
并表决通过了各内设机构管理办法
和接收新会员的提案。在此，我向新
当选的各位理事、常务理事、领导机
构及内设机构负责人表示最诚挚的
祝贺！

这次理事会，推选我继续担任理
事会会长职务，在此，衷心的感谢各
位会员的信任。当选为本届理事会
会长，我深感自己责任重大，使命光
荣，面对新的挑战、新的任务、新的起
点，我将继续恪尽职守，携手理事会
全体成员，搭建共谋发展平台，发挥
协会在政府和企业之间的桥梁纽带
作用，引领推动我市建筑行业发展更

上新台阶。
鄂尔多斯建筑业协会于2007年

10月成立，2016年4月完成政社分开
换届工作，实现了完全的企业家办
会。协会成立十多年来，在市住建
局、民政局的指导下，发挥政府与企
业间的桥梁纽带作用，以“服务国家、
服务社会、服务行业、服务企业”为根
本宗旨，履行好“提供服务、反映诉
求、规范行为”的职能，加强行业自律
和协会自身建设，为繁荣和发展我市
建筑业作出了应有的贡献，赢得了政
府和企业的支持和信赖。在此我代
表鄂尔多斯建筑业协会对各级、各
界、各部门、各单位给予我们的领导、
指导、支持、关怀、帮助表示衷心的感
谢，向为协会工作作出积极贡献的历
届理事会全体理事及秘书处工作人
员表示诚挚的感谢并致以崇高的敬
意！

下面我对协会下一步工作思路
进行简要报告：

一是立足创新，吸纳更多建筑业
企业与协会携手共进。扩大协会规
模、发展会员单位是协会的一项重要
工作。本届理事会，会员范围在涵盖
建筑、公路、市政、电力、水利、装饰装
潢等专业企业的基础上，又增加吸纳
了勘察设计、监理、工程造价、商砼建
材、检测、劳务企业，建筑业相关的大
中专院校等，覆盖了行业内60%以上
的企事业单位。协会成立后的工作，
就是要不断吸收会员加入，壮大协会
力量，这样做的目的是希望鄂尔多斯
市建筑业协会有一个广泛的代表性，

希望这个协会有更大的影响力、凝聚
力来履行职责，形成全行业的自律机
制，也便于企业之间、企业上下游产
业链开展合作、进行融合发展。

二是发挥行业组织优势，组织引
领有能力的企业反哺社会。我们的
很多会员企业在发展自身的同时，也
不忘回报社会，在积极响应协会号召
参加有组织的脱贫攻坚、疫情抗击捐
助外，更是自发的开展捐助。去年我
们曾对部分会员企业近几年开展的
扶贫捐赠进行了不完全统计，我会会
员单位产业扶贫实际投资额1000余
万元，帮助贫困人口实现转移就业人
数6万余人，企业购买贫困地区产品
金额362.8万元，职工自费购买贫困
地区产品金额52万元，无偿援助资金
额 334 万元，无偿捐助物品价值
2079.1万元等。我们的会员企业一
直用实际行动积极践行着社会责任、
为我市的集体脱贫发挥着巨大的力
量。今后，协会将继续发挥行业组织
优势，引导和带领我市建筑业企业提
高政治站位，主动作为，勇于担责，义
不容辞积极履行社会责任。

三是强化服务，不断提高协会的
服务层次和质量。近年来，我市经济
稳定向好，建筑业发展提质增效，住
建领域营商环境不断优化，企业转型
升级扎实推进。但发展中也面临着
不少困难和问题，建筑企业“小、散、
弱”的基本现状没有改变，企业做大
做强的发展意识不强，建筑科技推广
应用步伐不快，进展不平衡等。这些
都有待于各级建设行政主管部门、建

筑业协会以及广大会员单位一道共
同努力，在今年及以后一个时期的工
作中认真研究，切实加以解决。

面对新的形势，建筑业协会要着
眼于行业发展的全局性，提高协会服
务层次和服务质量，开拓新的服务内
容，扩大服务方式。在实践“服务”宗
旨时，既要面向企业，又要面向行业;
既要为建筑业发展生产力服务，也要
为弘扬企业优秀文化服务，为行业职
工利益服务，真正把协会办成“会员
之家，服务之家，维权之家”，让会员
单位体验到协会是企业的娘家。要
把企业的诉求、企业的困难、企业在
市场运作中某些带有普遍性的问题，
作为对全行业、对企业的一种高层次
的服务，一种政策性服务。这种服
务，在一定意义上讲，它的重要性比
我们组织某些活动更重要。同时要
结合行业特点，拓宽服务领域，积极
开展法律、政策、技术、业务等咨询服
务，组织人才、技术、管理、法规等培
训，帮助会员企业提高素质，不断增
强创新能力，有效改善经营管理。

四是加强自身建设，充分发挥协
会的桥梁和纽带作用

行业协会是搭建企业、政府、第
三方相关机构之间的信息交流平台，
在经济建设和社会发展中发挥着不
可忽视的作用，随着政府“放管服”改
革的深入进行，行业协会要主动承担
起更多重要的功能和作用。协会作
为政府联系企业的桥梁和纽带，抓好
协会的自身建设显得尤为重要。今
后，鄂尔多斯建筑业协会第四届理事

会的引领下，要按照协会章程规定定
期召开理事会、常务理事会，充分发
挥理事、常务理事的作用，继续多深
入到企业中去，开展调查研究，了解
真实情况，帮助企业解决困难和问
题，切实帮助企业依法维权，真正赢
得会员企业的信赖和支持。

五是要进一步加强协会秘书处
建设。要调动工作人员的积极性，提
高工作效率，创造必要的办公条件，
同时，要加强横向联系，走出去虚心
向友好协会学习，增进与友好协会
的友谊，取长补短。尊重自治区建筑
业协会的业务指导，进一步争取自
治区建协的支持、指导；要严格按照
市民政部门的要求加强规范管理；
按照我市住建局的工作部署，积极
做好协会各项工作。对韩会长、余
局长、孙局长刚才的讲话精神和讲
座精神进行学习领会，认真贯彻落实
对我们提出的各项要求，不辜负领导
期望，落实不仅要见效率，更要有高
质量。

各位会员、同志们，站在新的起
点上，建筑业协会肩负的任务更加艰
巨，责任更加重大。鄂尔多斯建筑业
协会将与广大会员一起，在国家建筑
业改革的大潮中努力进取、奋发有
为。第四届理事会一定不辜负行业
的重托、不辜负会员的期望，以饱满
的工作热情，做好鄂尔多斯市建筑业
协会第四届理事会的各项工作，努力
开创鄂尔多斯建筑业协会工作新局
面，为鄂尔多斯市建筑业高质量发展
作出新的贡献。

在鄂尔多斯建筑业协会第四次会员代表大会暨四届一次理事会上的讲话
鄂尔多斯建筑业协会第四届理事会会长 李飞云

（2021年4月23日）


